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COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  
ORDINAIRE  DU  23-11-2017 

 

 
 
Membres du comité directeur   

Présents :   Antoine BAUD, Claude BREITHEL, Jean-Yves CHAPELLIER, Martine FAZ,                 
Jean-Pierre FERRERO, Vincent GERARD,  Andrée MARRA, Pierre MARRA,                        
José RODRIGUEZ, Pascale ROSAZ 

Excusé :  Matthieu ALBIGES,  Alain PALAU. 
 
Comptage des voix : Adhérents présents      67 
   Bons pour pouvoir      69 

   Total des voix   136 
 

Le quorum étant de 399 / 4 = 100 avec 136 voix le quorum est atteint. 
______________________________________ 

Le Président déclare l’assemblée générale ordinaire ouverte à 18h05. 

 

ORDRE DU JOUR: 

 Rapport moral 
 Rapport financier 
 Renouvellement du tiers sortant du comité directeur   
 Rapport sur les adhésions de la saison en cours 
 Le point sur notre nouvelle installation 
 Investissements Saison 2017-2018  
 Divers 

 
Cette assemblée sera clôturée par le traditionnel, Apéritif dînatoire préparé par TINO. 

______________________________________ 

Présentation d’Eric MELERO, représentant des Ailes Sportives et Président.  

Choix du vote des différents rapports : il se fera à main levée suite à la décision à l’unanimité des 
membres de l’assemblée.  

 RAPPORT MORAL  

Le Président présente le rapport moral (Voir annexe 1). 

 Vote :  Le rapport moral est adopté à l’unanimité  

 RAPPORT FINANCIER  

Présentation des résultats de l’exercice. (Voir annexe 2) 

José RODRIGUEZ, Trésorier, qu’Ils sont à la disposition des adhérents et visibles dans le bureau. 

Ils sont également vérifiés par le Comité Directeur des Ailes Sportives et un expert comptable, très 
Prochainement par un commissaire aux comptes.   



 

Vote :  Le rapport financier est adopté à l’unanimité 

 RENOUVELLEMENT DU TIERS SORTANT 
Membres sortants : Breithel Claude, Rodriguez José, Rosaz Pascale, Baud Antoine, 

Se représentent : Breithel Claude, Rodriguez José, Rosaz Pascale, Baud Antoine, 

Le nombre de candidats n’étant pas supérieur au nombre de postes libres, il est proposé de voter à main 
levée.  

L’assemblée est d’accord à l’unanimité.   

 Vote :  Les 4 membres sont réélus à l’unanimité. 

 RAPPORT SUR LES ADHESIONS DE LA SAISON EN COURS  

Pascale ROSAZ, Secrétaire, présente l’analyse de l’évolution des adhésions. (Voir annexe 3). 

Ce point étant une information ne concernant pas la saison écoulée, il ne nécessite pas un vote.  

 LE POINT SUR NOTRE NOUVELLE INSTALLATION 

L’essentiel a été dit dans le rapport moral, à noter que nous avons gagné en surface, 240 m2 pour la 
précédente 320 m2 pour la nouvelle.  

En ce qui concerne les vestiaires, contrairement aux apparences malgré un plus grand nombre,  nous 
avons perdu par exemple, en quantité de portes manteaux. Concernant les casiers le nombre semble un 
peu trop important. Une proposition d’un adhérant, supprimer quelques placards et ajouter des bancs et 
portes manteaux. 

Pour les douches, l’eau chaude semble avoir des difficultés à arriver dans les douches des femmes 
situées en bout de circuit.  

 INVESTISSEMENTS POUR LA SAISON 2017-2018 

(équipement en matériel) 

A noter que la salle est pleinement occupé par le matériel, sachant qu’il évolué, il vieillit, nous pouvons 
donc effectuer des remplacements. 

Si  nous voulons garder un parc machines toujours en bon état, il faut gérer notre salle comme une 
entreprise. A savoir que pour renouveler l’ensemble de notre matériel in faut compter 10 à 12 ans, bien 
sur en prenant en compte notre budget.  

 Demande d’installation de miroirs coté plateau pour travail avec charge libre. 
Réponse : après l’avoir envisagé  nous ne souhaitons pas, il présente un danger en cas de perte 
d’équilibre lors d’un exercice. 

 Propositions concernant les Cardios:  

a. Le CLIMB (simulation d’escalier) pourrait remplacer le STEP très proche. 

b. Demande d’un Vélo standard supplémentaire qui pourrait remplacer un WAVE 

Après discutions, l’assemblée est d’accord pour ces remplacements. 

 Demande une machine a mollet assis : possible mais seulement en remplacement d’une autre, 
peut être celle actuelle. 

Réponse : à voir. 

 Problème du temps d’utilisation des cardios par certaines personnes :  

Réponse : le problème a été déjà posé, il y a possibilité de limiter le temps d’utilisation en 
modifiant un paramètre. 

Après quelques interventions d’adhérents le problème semble difficile à résoudre. Nous allons 
essayer en intervenant auprès de utilisateurs avant de passer à la solution directive. 

 

 



 

 DIVERS 

1. Problème des casiers dans les vestiaires occupés en permanence, cela n’est pas possible, nous 
sommes 390 adhérents mais il n’y a pas un casier pour chacun.  

Nous allons mettre une info sur ces casiers pour qu’ils soient libérés, dans le cas contraire, Lionel le 
responsable du complexe possède un passe pour les ouvrir et les vider. 

 INETRVENTION   

Intervention d’Eric MELERO : 

Il se présente comme étant le nouveau Président des Ailes Sportives depuis le mois d’avril, il essaie de 
participer au AG des différentes section pour mieux les connaître. 

Il remarque le nombre de participants assez important à notre AG par rapport à d’autres et nous engage à 
poursuivre notre action. 

 

L’ordre du jour étant épuisé. 

Je vous remercie de votre attention, maintenant place à l’apéritif dînatoire préparé par Tino.  

 CLOTURE DE L’A. G. à 19h15  
 
 
 
 

 

 

 

 

   Secrétaire      Président     
   Pascale ROSAZ      Pierre MARRA 
 
 


